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Projekt Kneippanlage der Prinzenquelle 

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 8. April 2019 

Bericht des Magistrats 

- 101.18.1251 - 

 

Beschluss 

 

Die historische Prinzenquelle mit ihrer Kneippanlage am Rande des Bergparks 

Wilhelmshöhe hat einen hohen Freizeitwert und ist von großer Bedeutung für 

die Menschen im Kasseler Westen. Die Anlage muss saniert und barrierefrei 

gestaltet werden. Dafür hat der Zweckverband Naturpark Habichtswald ein 

Unterstützungsprojekt gestartet, damit der Plan einer barrierefreien 

Neugestaltung der Kneippanlage verwirklicht werden kann. 

 

Der Magistrat der Stadt Kassel wird gebeten, das Projekt Prinzenquelle des 

Zweckverbandes Naturpark Habichtswald im Ausschuss für Umwelt und Energie 

vorzustellen und im Stadtportal auf das Projekt und auf die Crowdfunding-

Spendenaktion hinzuweisen. 

 

Stadtbaurat Nolda gibt das Wort an Herrn Lange, Umwelt- und Gartenamt, der 

anhand einer PowerPointPräsentation das Projekt zur Sanierung der Kneippanlage 

der Prinzenquelle vorstellt. 

 

Im Anschluss beantwortet Stadtbaurat Nolda die Fragen der Ausschussmitglieder 

 

Der Bericht des Magistrats wurde zur Kenntnis genommen. 
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